

Protokoll der Sitzung des Piratenversammlungspräsidiums

- Ort: Zürich, SBB Lounge HB
- Datum: 29.08.2016
- Zeit:13:12 CEST
- Ende: 14:26 CEST
- Leitung: Moira Brülisauer
- Protokoll: Gemeinsam, Verantwortlich Alex Brehm

Anwesende

PPV Mitglieder

- Daniel Cezkowski DCE
- Alexander Brehm ABR
- Moira Brülisauer MBR

Beauftragte

- Stefan Thöni (Jus, Tech) STH

Abwesende

- Renato Sigg (Jus) RSI (entschuldigt)
- Valentina Welsler (Com, Org) VWE (entschuldigt)
- Jolanda Spiess (Com) JSP (unentschuldigt)

Informationen und Tasks

Vertragsabschluss mit Bayern

mitgeteilt von: *MBR*

Der Vertrag mit Bayern zum Hosting von Televotia wurde am 27.8.2016 auf dem Bundesparteitag der Piratenpartei Deutschland. Vertrag wird bei mir zu den Akten gelegt.

Stempel

mitgeteilt von: ABR

Infotext Stempelfirm angefragt, sollen definieren, wie Stempel aussehen soll, und dann kann offerte erstellt werden

Zirkularbeschluss Unterstützung Antrag zur Neuwahl des Gerichtspräsidenten [#7475](#)

mitgeteilt von: *MBR*

Das PPV möge beschliessen den Antrag auf Neuwahl des PGER Präsidenten zu stellen.
Begründung s, Antrag [#7474](#)

Der Antrag wurde einstimmig angenommen

Tasks

Daniel

- Vertrag mit Bayern unterschreiben *an Moira delegiert done* (auf Kontrakt warten) [#7014](#)
- Einladung PV 2016v2 auf [partipirate.ch](#) Kalendereintrag machen *todo*
- Publikation [Protokoll der letzten PV](#) auf [partipirate.ch](#) *todo*
- Der IT auf die Füsse treten wegen dem neuen Openslides. Wir brauchen das sofort. *done*[#7449](#)
- Vorstand anschreiben und nach der Meinung zur Klarnamenspflicht für Antragsteller fragen. *done, needs feedback*[#7448](#)

Antwort ist: finden wir eher doof.

- Erstellt die Texte für den Versand der Tagesordnung. *todo*

Alex

- Briefkopf und Email/Newsletter signaturen mit Valentina entwerfen und zur Abstimmung unterbreiten. *todo*
- Offerten für Stempel einholen. Konzept welche Stempel wir brauchen. *in Progress*
- versendet die Tagesordnungen an alle Mitglieder in FR und DE. *todo*

Moira

- Vertragsverhandlungen mit Bayern mit Stefan zusammen *done*[#7014](#)
- Televotia Entwicklung *in Progress*
- GIT Aufräumen und im POG Redmine Publizieren (mit STH anschauen). *todo* (low prio)
- Briefpapier designen (Warten auf Anregungen von Alex und Valentina)
- Stempel Designen *todo*
- PV 2016v2 Orga Leitung *in Progress*
 - Material
 - Verpflegung
- Vertrag mit Bayern unterschreiben *done* (auf Kontrakt warten) [#7014](#)
- IT Konzept der DI bewerten und unsere Requirements offiziell kommunizieren. *todo*[#7447](#)
- Budget Antrag stellen an die PV im Namen des PPV *done*[#7446](#)

Stefan

- Vertrag mit Bayern [#7014](#)*done*
- Inbetriebnahme ID Server *in progress*
STH: Sieht besser aus, test steht noch aus

Valentina

- Organisation PV 16v2 (Material, Verpflegung, etc) *in Progress*
- Konzeption und Umsetzung Reorganisation Webseite piratenpartei.ch *in Progress*
- Briefkopf und Email/Newsletter signaturen mit Valentina entwerfen und zur Abstimmung unterbreiten. *todo*

Renato

- Publikationsorganeprobem durchleuchten und zuhanden des PPV die verschiedenen Handhabungsoptionen darlegen mit den jeweiligen Rechlichen Argumenteationen. *todo* bis 1. Sitzung nach PV.

Traktanden

Genehmigung des Protokoll

[Protokoll der Sitzung vom 16. August 2016](#)

Abstimmung

- Genehmigen wir das Protokoll der letzten Sitzung?
 - Ja **3**
 - Nein **0**
 - Enthaltung **0**
- **Der Antrag ist angenommen**

Aufstockung Budget PPV um 100€

eingereicht von *MBR*

Antragstext:

Das Präsidium der Piratenversammlug möge beschliessen den Budget Antrag an die PV 16v2 für das Televotia Hoting um 100€ auf 600€ zu erhöhen, dies ist gemäss dem am Samstag unterschriebenen Vertrag notwendig.

Begründung

Da sich bei dem Abschluss der Vertragsverhandlungen und der Analyse des Bedarfs der Leistung des Virtuellen Maschinen für das Hosting herausgestellt hat, dass dieser höher ist als ursprünglich projiziert, haben wir der Erhöhung auf 600€/per annum zugestimmt.

Abstimmung

- Nehmen wir den Antrag an?
 - Ja **3**
 - Nein **0**
 - Enthaltung **0**
- **Der Antrag ist angenommen**

Besprechung der Traktanden zur PV 16v2

eingereicht von: *MBR*

Das PPV möge über die Traktandierung der folgenden Anträge an die Piratenversammlung befinden:

<https://projects.piratenpartei.ch/versions/858>

Beschluss

Es wird nachfolgend aufgeführt wie über die einzelnen Anträge befunden wird, dies ist der Beschluss zu den einzelnen Anträgen:

- [#7283](#) traktankdiert
- [#7312](#) traktankdiert, muss französische Version ergänzt werden
- [#7469](#) traktankdiert
- [#7313](#) traktankdiert
- [#7446](#) traktankdiert, wird gemäß heutigem Beschluss noch angepasst
- [#7459](#) traktankdiert
- [#7460](#) traktankdiert
- [#7472](#) traktankdiert, Das Präsidium der Piratenversammlung setzt nach interner Abklärung voraus, dass der Co-Präsident Guillaume Saouli diesen Antrag im Namen des Vorstandes beantragt hat und der Antrag damit von einem Organ eingereicht wurde. Somit wird der Antrag als gültig anerkannt.
- [#7474](#) traktankdiert

Erstellung der Tagesordnung.

eingereicht von: *MBR*

Antragstext:

Wir müssen noch die Tagesordnung erstellen und versenden.

<https://projects.piratenpartei.ch/projects/agenda/wiki/Traktanden-2016-September>

DCE: übernimmt die Erstellung der TO während der Sitzung und kümmert sich danach um deren Übersetzung.

Abstimmung

- Nehmen wir die Tagesordnung wie oben verlinkt an?
 - Ja **3**
 - Nein **0**
 - Enthaltung **0**
- **Der Antrag ist angenommen**

ToDoS

- **DCE** Erstellt die Texte für den Versand der Tagesordnung.
- **ABR** versendet die Tagesordnungen an alle Mitglieder in FR und DE.

Varia

Stempel

eingereicht von: *ABR*

Wir machen pro Person je einen Satz Stempel mit 3-4 Stempel. Pro Satz sollen folgende Stempel gemacht werden:

- Namensstempel
- Datumsstempel
- Stempel mit PPV Ankerlogo und rund herum mit * Präsidium * der Piratenversammlung *

Wir werden die Stempel erst im 2017 produzieren. Bis dahin erarbeiten wir die Layouts und stimmen diese ab.

Schluss und nächste Sitzung

Sitzung wird durch den Sitzungsleiter geschlossen um 14:26.

Die nächste Sitzung wird via Signal abgestimmt und sollte noch vor der PV im Mumble stattfinden.